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6 de junho de 2019 

Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento n° 1181/19, de autoria do nobre vereador Rafael 
Domingos Militão e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre o 
cadastramento e/ou renovação junto a ARTESP - Agência de Transporte do Estado de São 
Paulo, dos veículos oficiais do município, informamos a Vossa Excelência, com os 
esclarecimentos da SELC - Secretaria de Licitações e Contratos/ Divisão de Auditoria Controle 
e Estratégia que as renovações e novos pedidos da isenção ARTESP sempre são solicitadas, 
sendo que a Prefeitura somente paga pedágios em situações excepcionais, utilizando-se da 
isenção ARTESP de pedágios. Para fins de entendimento, há necessidade de gerir a frota em dois 
blocos: Veículos locados e veículos próprios. Os veículos próprios em nenhum momento ficam 
descobertos com isenção da ARTESP de pedágio. A falta de cobertura da isenção ARTESP, 
quando ocorre, é apenas com os veículos locados, cuja isenção é dada de acordo com a vigência 
do contrato de locação, ou seja, a cada vencimento de contrato é necessários solicitar uma nova 
isenção. 

Ainda, a ARTESP tem apenas duas janelas anuais para se solicitar isenções: As 
renovações (veículos que já possuem e que necessitam de renovação) - de outubro a dezembro, e 
solicitações de novas isenções (para veículos que no período passaram a integrar a frota 
municipal) - de março a setembro. Então, por exemplo, se um contrato de locação de veículos 
vence em janeiro e um novo contrato é celebrado no mesmo período, mesmo que seja em 
substituição, a Prefeitura deverá aguardar até a próxima janela para solicitar as novas isenções, 
sendo que neste meio tempo o atendimento continua sendo feito, mas sem as isenções. Mesmo 
após o protocolo no órgão, ainda há uma previsão de 60 dias para que as isenções sejam 
disponibilizadas. Os cartões solicitados em março, somente ficaram prontos no dia 30/05/2019 
(conforme documentação anexa). 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 
estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 






















































